



Condicionan apoyo y advierten sobre riesgos

Por Claudia Arellano

claudia.arellano@azon.com.mx

EL COORDINADOR del PAN en la Cámara de Diputados, Elías Lixa, recordó que hasta el momento no existe una propuesta formal de reforma electoral por parte del oficialismo, por lo que su partido fijará su postura únicamente cuando exista un proyecto concreto y oficial, pues por ahora, los distintos planteamientos difundidos son sólo una "especulación".

"Yo no voy a ser quien genere una opinión sobre lo que no existe", subrayó previo a la sesión de la Comisión Permanente, al tiempo que pidió al bloque gobernante resolver primero sus diferencias internas antes de presentar una iniciativa.

Lixa Abimerhi afirmó que, hasta ahora, el PAN es el único grupo parlamentario que ha puesto sobre la mesa propuestas claras en materia electoral, centradas en tres ejes fundamentales: frenar la intervención del crimen organizado en los procesos electorales, cor-

tar el financiamiento ilícito de campañas —en particular el proveniente del huachicol fiscal— y eliminar lo que calificó como el "fraude de la sobrerepresentación", que, dijo, ha permitido al oficialismo desmantelar instituciones democráticas.

"El crimen organizado tiene tanto poder que incluso ha tenido candidatas y candidatos en procesos recientes. Eso se tiene que acabar ya en este país", advirtió el diputado, al recordar que integrantes del propio oficialismo reconocieron irregularidades en la elección judicial pasada.

Respecto a la posibilidad de que estos temas se integren en una eventual reforma electoral, Lixa señaló que el PAN votaría a favor de dichos puntos, aunque aclaró que cualquier iniciativa deberá analizarse en su conjunto.

"Esos son tres temas centrales, ineludibles si realmente se quiere construir una reforma electoral que beneficie el derecho de la ciudadanía. Si estos tres temas se anotan, estos tres temas los votamos a favor", dijo.

17

Gobernaturas se renovarán en la elección de 2027